

India Child Care e.V.

Beitrags- und Gebührenordnung

September 2022



SKIP TO ENGLISH VERSION

India Child Care e.V. Beitrags- und Gebührenordnung

Stand September 2022

1. Die Beitragsordnung regelt alle Einzelheiten über die Pflichten der Mitglieder zur Entrichtung von Beiträgen, Gebühren und Umlagen an den Verein.
2. Mitgliedsbeiträge, Aufnahmegebühren und Umlagen werden durch den Vorstand festgelegt, beschlossen und über die Gebühren- und Beitragsordnung aktualisiert.
3. Die festgelegten Beiträge, Gebühren und Umlagen treten mit dem Beschluss auf der Gründungsversammlung des Vereins India Child Care (e.V.) am 27.09.2022 in Nürnberg in Kraft.
4. Bei Vereinseintritt ist der volle Jahresbeitrag zu entrichten, sowie dies durch Eröffnung eines Bankkontos des Vereins möglich ist.
5. Bei Vereinsaustritt wird der gezahlte Jahresbeitrag nicht zurück erstattet.
6. Der Mitgliedsbeitrag wird zu Beginn des Jahres fällig.
7. Für die Beitragshöhe ist der am Fälligkeitstag bestehende Mitgliederstatus maßgebend.



Jährliche Mitgliedsgebühren

Die jährliche Mitgliedergebühr beträgt regulär 50,00 Euro für volljährige Personen. Reduzierte Gebühren bestehen für Familienmitglieder, die am selben Wohnsitz gemeldet sind, Kinder sowie für Gruppen, Studenten (Nachweis über Immatrikulationsbescheinigung) und Senioren. Kinder unter 12 Jahren sind nicht beitragspflichtig. Eine Aufnahmegebühr wird nicht erhoben. Vereinsmitglieder können Ihr Benutzerkonto und über eine Software pflegen. Hierfür entstehen den Vereinsmitgliedern keine weiteren Kosten.

Beitragsklasse	Mitgliedschaften	Jahresbeitrag in Euro
01	Einzelperson	50,00 Euro
02	Lebenspartnerschaften (2 Personen)	80,00 Euro
03	Zusätzliche Familienmitglieder	15,00 Euro / Person
04	Kinder unter 12 Jahren	00,00 Euro
05	Gruppen ab 4 Personen	45,00 Euro / Person
06	Gruppen ab 9 Personen	40,00 Euro / Person
07	Studenten	40,00 Euro
08	Senioren	40,00 Euro
	Fördermitgliedschaften	Jahresbeitrag in Euro
09	Förderer	50,00 Euro
10	Freund	150,00 Euro
11	Fan	300,00 Euro

Spenden sind selbstverständlich auch unabhängig von etwaigen Mitgliedschaften/ Fördermitgliedschaften möglich. Für eine Spendenquittung ist die Angabe der vollständigen Meldeadresse erforderlich.



Vorteile für Mitglieder

Mitglieder leisten einen wichtigen Beitrag zur Erreichung der Vereinsziele. Sie können auf unterschiedliche Weise Einfluss auf Entscheidungen und Entwicklungen nehmen und somit die Ausrichtung innerhalb des Vereins und der Projekte aktiv mitgestalten. Zusätzlich profitieren Sie als Mitglied von folgenden Vorteilen.

1. Vergünstigungen

Folgende zukünftige Veranstaltungs- und Informationsangebote können Vereinsmitglieder zu vergünstigten Konditionen wahrnehmen und abrufen.

- Präsenzveranstaltungen
- Digitale Inhalte
- ICC- Reisen

2. Exklusiv-Angebote

Spezielle Angebote werden ausschließlich Vereinsmitgliedern zur Verfügung stehen.

- Erweiterte Berichterstattung betreffend unterstützter Kinder und Familien aus den Projekten
- Teilnahme und Abruf Online- Veranstaltungen für Mitglieder
- Teilnahme an Mitgliederversammlungen

3. Vorteile Pitch Page

Unter pitchpage.org wird ein Software-as-a-Service Angebot und eine Plattform zum Bieten und Finden verschiedener Ressourcen aufgebaut. Zunächst für soziale Organisationen, anschließend für Handels- und Dienstleistungsunternehmen sowie für Privatpersonen. Definierte, kostenpflichtige Komponenten können von Vereinsmitgliedern vergünstigt und kostenfrei in Anspruch genommen werden.

- Details folgen



India Child Care e.V.

Contributions and fee schedule

September 2022



India Child Care e.V.

Contribution and Fee Schedule

Status September 2022

1. The scale of fees and contributions regulates all details about the obligations of the members to pay fees, charges and contributions to the association.
2. Membership fees, admission fees and apportionments are determined and decided by the Board of Directors and updated via the Schedule of Fees and Contributions.
3. The determined membership fees, admission fees and apportionments come into force with the decision at the founding meeting of the association India Child Care (e.V.) on 27.09.2022 in Nuremberg.
4. When joining the association, the full annual fee is to be paid, as well as this is possible by opening a bank account of the association.
5. In case of leaving the association, the paid annual membership fee will not be refunded.
6. The membership fee is due at the beginning of the year.
7. The membership status existing on the due date is decisive for the amount of the fee.



Annual membership fees

The regular annual membership fee is 50.00 Euro for persons of legal age. Reduced fees exist for family members registered at the same residence, children as well as for groups, students (proof of enrollment certificate) and seniors. Children under the age of 12 are not required to pay membership fees. An admission fee is not charged. Association members can maintain their user account and via software. There are no additional costs for the members of the association.

Contribution class	Memberships	Annual fee in Euro
01	Single person	50,00 Euro
02	Civil partnerships (2 Persons)	80,00 Euro
03	Additional family members	15,00 Euro / Person
04	Children under 12	00,00 Euro
05	Groups from 4 persons	45,00 Euro / Person
06	Groups from 9 persons	40,00 Euro / Person
07	Students	40,00 Euro
08	Seniors	40,00 Euro
	Supporting memberships	Annual fee in Euro
09	Supporter	50,00 Euro
10	Friend	150,00 Euro
11	Fan	300,00 Euro

Donations are of course also possible independently of any memberships/supporting memberships. For a donation receipt, the complete registration address is required.



Advantages for members

Members make an important contribution to achieving the association's goals. They can influence decisions and developments in various ways and thus actively shape the direction within the association and the projects. In addition, as a member you benefit from the following advantages.

1. Benefits

Members of the association can take advantage of the following future events and information offers at reduced rates.

- Attendance events
- Digital content
- ICC- Travels

2. Exclusive offers

Special offers will be available exclusively to club members.

- Expanded reporting and dialogue options with support children and families
- Participation and retrieval online events for members
- Participation in general meetings

3. Pitch Page Advantages

Under pitchpage.org, a software-as-a-service offering and a platform for offering and finding various resources is being built. Initially for social organizations, then for commercial and service companies as well as for private individuals. Defined, chargeable components can be used by association members at reduced rates and free of charge.

- Details follow



